
離島區議會交通運輸委員會文件第 13／2024號 (2024年 2月 20日會議) 

 

 

有關東涌新發展區停車場泊位的規劃的提問 

 

 劉淑嫻議員通知本會，在 2024 年 2 月 20 日舉行的交通運輸委

員會會議上，她將會提出以下提問︰ 

 

“ 近日有新搬入裕雅苑的居民反映屋苑的車位嚴重

不足。屋苑共有 3 300戶，但住客車位只有 250個(即佔

總戶數約 7.5%)，而申請車位的住戶有 398 戶，當中

148 戶只能被列入候補名單，加上周邊地區亦沒有公眾

停車場，令居民大感無奈。 

 

 就此，本人請運輸署派代表出席會議，回應以下提

問： 

 

1. 東涌新發展區的停車場泊位規劃為何？ 

 

2. 署方會否在未劃作發展用途的位置增設臨時停

車場？ ” 
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